

Arlequín recibe el Premio del Barrio

Última actualización: Lunes, 18 Marzo 2024 09:07

Visto: 139



Camagüey- El Conjunto Artístico Arlequín recibió el Premio del Barrio que otorga la Dirección Nacional de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR). El acto lo presidió el coordinador nacional de los CDR, Héroe de la República de Cuba Gerardo Hernández Nordelo.

La Plaza Maceo de la urbe príncipeña fue el escenario para la entrega del galardón, donde colocaron una ofrenda floral en la base del monumento al Titán de Bronce en el primer momento de la ceremonia. Una representación del pueblo camagüeyano acompañó a los jóvenes artistas e instructores del Arlequín.

El héroe Gerardo Hernández entregó el Premio al director general de la compañía, Osmar Fustiel Águila, quien ratificó el compromiso del conjunto Arlequín de acercar la cultura al barrio y fomentar el desarrollo de las nuevas generaciones en la promoción de los valores artísticos del territorio.

“Este Premio del Barrio, como su nombre indica, no lo da la Dirección Nacional de los CDR, sino el barrio, pues este es quien lo propone y conoce su quehacer”, dijo Hernández Nordelo al tiempo que aseguró que la decisión de entregar el premio al proyecto agramontino, justifica el gran desempeño en función de la educación desde las comunidades y el papel de sus niños, adolescentes y jóvenes en la realización de actividades socio-culturales.

Con casi 25 años, Arlequín es una iniciativa de la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey que acerca a los infantes al Patrimonio Cultural Cubano y los prepara para que sepan desarrollar, en cada manifestación artística, lo local y nacional en aras de fortalecer las tradiciones de la nación.

Arlequín recibe el Premio del Barrio

Última actualización: Lunes, 18 Marzo 2024 09:07

Visto: 139

Por Ernesto Rivero Nápoles / Estudiante de Periodismo

Foto: Alejandro Rodríguez Rodríguez/ Adelante